



Califica Moreira excesivo cerco de seguridad para blindar toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México



Ciudad de México, México.– El cerco de seguridad que se implementó en las inmediaciones de la Cámara de Diputados, previo a la toma de protesta de la presidenta electa Claudia Sheinbaum, es excesivo, consideró el diputado Rubén Moreira Valdez, líder parlamentario priísta.

Asimismo, sostuvo que es preocupante que se haya aplicado este dispositivo de seguridad desde la semana pasada; es mucho tiempo de anticipación.

“El cerco es excesivo, está causando molestia a muchas personas que transitan por estas avenidas y que se haya implementado con tanta anticipación, preocupa, esa separación entre el gobierno y la sociedad”, señaló.

En declaraciones a representantes de medios de comunicación, el líder parlamentario criticó que también se haya blindado al Senado de la República.

“México no está esperando que se detone la violencia en una ceremonia que para todos es importante. El triunfo de la señora Sheinbaum no lo discute nadie, pero obviamente no están pensando en nosotros. Es innecesario esto que se está haciendo, es la primera vez que lo veo de esta magnitud”, indicó.

Consultado sobre la decisión de no invitar a la toma de protesta de Claudia Sheinbaum como presidenta de México al jefe de Estado de España, Moreira Valdez dijo que es innecesario continuar con la narrativa de ser enemigos.

“Es innecesaria esa narrativa de que somos enemigos de otros países. México es un país donde estamos orgullosos de nuestro pasado prehispánico, pero también somos un país de mestizos, lo dicen nuestros apellidos, nuestros nombres, lo dicen nuestras religiones, cómo hablamos”, explicó.

<https://voragine.com.mx/2024/09/25/califica-moreira-excesivo-cerco-de-seguridad-para-blindar-toma-de-protesta-de-claudia-sheinbaum-como-presidenta-de-mexico/>